

Ob Weihnachtskerze oder selbstgemachte Marmelade.....,

beim dritten Kunsthandwerkermarkt in der Tagesstätte war das Angebot beachtlich, ein nettes Präsent für das anstehende Weihnachtsfest zu erwerben oder sich einfach selbst ein schönes Geschenk zu machen.

17 Aussteller verwandelten den Flur der Tagesstätte in eine farbenfrohe „Einkaufsmeile“, und schon am Vormittag herrschte reger Kundenandrang. So konnten viele bekannte Gesichter begrüßt werden, ebenso eine große Anzahl von „Erstkunden“.

Neben der Möglichkeit des Einkaufens konnte bei Kaffee und Kuchen eine Pause eingelegt werden, um sich anschließend wieder in den Einkaufstrubel zu „stürzen“.

Alleine die Tatsache, dass sich an diesem Tag schon 12 der 17 Aussteller für den nächsten Kunsthandwerkermarkt im Jahr 2019 angemeldet haben und zwei neue Aussteller gewonnen werden konnten, zeigt, dass der Kunsthandwerkermarkt auf dem besten Wege ist, ein Erfolgsmodell zu werden und als willkommenes Angebot im hiesigen Sozialraum verankert wird.

Sollten auch Sie Interesse haben, beim nächsten Kunsthandwerkermarkt als Aussteller vertreten zu sein, können Sie sich gerne mit der Leitung der Tagesstätte in Verbindung setzen, denn auch 2019 heißt es.....ob Weihnachtskerze oder selbstgemachte Marmelade.....

